

HAFTPFLICHT-VERSICHERUNGSBESTÄTIGUNG
Industrie Select *Haftpflicht* Versicherung
LIABILITY INSURANCE – CERTIFICATE OF INSURANCE

DIESE BESTÄTIGUNG INFORMIERT IN KURZFORM ÜBER DEN INHALT DES VERSICHERUNGSVERTRAGES. SIE ÜBERTRÄGT KEINE RECHTE AUF DEN INHABER DER BESTÄTIGUNG, ÄNDERT ODER ERWEITERT DEN VERSICHERUNGSSCHUTZ NICHT.

THIS CERTIFICATION IS ISSUED AS A MATTER OF INFORMATION ONLY AND CONFERS NO RIGHTS UPON THE CERTIFICATE HOLDER. THIS CERTIFICATE DOES NOT AMEND, EXTEND OR ALTER THE COVERAGE AFFORDED BY THE POLICY.

DIESE VERSICHERUNGSBESTÄTIGUNG HAT KEINE GÜLTIGKEIT FÜR RISIKEN IN LÄNDERN, IN DENEN DER VERSICHERUNGSSCHUTZ NUR DURCH LOKAL ZUGELASSENE VERSICHERER BEREIT GESTELLT WERDEN DARF.

THIS INSURANCE CERTIFICATE IS NOT VALID FOR RISKS LOCATED IN ANY FOREIGN COUNTRY WHERE LOCAL LEGISLATIONS REQUIRES THAT SUCH INSURANCE BE ONLY VALID WITH LICENCED INSURERS IN THE COUNTRY IN QUESTION.

Wir bestätigen, dass für den Versicherungsnehmer Versicherungsschutz im nachfolgend beschriebenen Umfang besteht.

This is to certify insurance coverage as follows.

Versicherungsnehmer:

Firma
Hainke Filteranlagen GmbH
Postfach 1248
An der Imbäke 7
27798 Hude (Oldenburg)

Policyholder/Named Insured:

Firma
Hainke Filteranlagen GmbH
Postfach 1248
An der Imbäke 7
27798 Hude (Oldenburg)

Versicherungsscheinnummer:

28239830122

Policy number:

28239830122

Vertragslaufzeit:

01.01.2022 - 01.01.2023

Policy period:

01.01.2022 - 01.01.2023

Versicherungsumfang:

Der Umfang des Versicherungsschutzes richtet sich nach den Allgemeinen Versicherungsbedingungen für die Haftpflichtversicherung (AVB-H) sowie den Besonderen Bedingungen für die **Industrie Select *Haftpflicht* Versicherung**.

Insurance cover:

The insurance cover is based upon the "Allgemeine Versicherungsbedingungen für die Haftpflichtversicherung – AVB-H" (German General Terms and Conditions of Liability Insurance) and the special terms of the policy (**Industrie Select *Haftpflicht* Versicherung**).

Diese Versicherung bietet weltweiten Versicherungsschutz für Personen- und Sachschäden.

This policy provides cover for bodily injury and property damage worldwide.